



Kitchen and Burn Hazards

Grade 2 - 4

Thank you for being part of the First Nations Emergency Services Society (FNESS) and Indigenous Services Canada (ISC) team, bringing lifesaving fire safety information to children and their families. Sadly, fire losses (e.g., deaths, injuries, and destruction of property) in First Nation communities, particularly those on remote First Nation communities, far exceed those in comparable off-reserve communities. But together, through education and other fire prevention practices, we can begin to change that.

For Students

Kitchen Safety Activity

This activity teaches children the importance of identifying hazards in the kitchen, and potential sources of fires.

By recognizing these hazards, children can effectively communicate the dangers to a parent or caregiver.

Provide a copy of the activity sheet to each child. This activity can be done individually, in pairs, or as a class. Review responses when complete using the answer key provided as a guide.

Kitchen and Burn Safety Quiz

This quiz serves as a teaching tool for simple kitchen safety behaviours and burn hazards.

We recommend the quiz be used as a class activity to promote discussion and ensure understanding of correct responses. An answer key has been provided.

For Families

Cooking Safety Handouts – Poster and Safety Sheet

These family *Cooking Safety Handouts* highlights the fire related dangers surrounding cooking and the importance of paying attention to cooking safety practices. Adults play a significant leadership role in this regard to ensure they and their families are safe.

Provide a copy of the Poster and Cooking Safety Sheet to your students and ask them to give it to their parents/caregivers.



Risques d'incendie et de brûlures dans la cuisine

De la 2^e à la 4^e année

Merci de faire partie de l'équipe de la Société de services d'urgence des Premières Nations et Services aux Autochtones Canada (SAC), qui communique aux enfants et à leurs familles de l'information sur la sécurité incendie qui peut sauver des vies. Malheureusement, les pertes dues aux incendies (décès, blessures et destruction de biens) dans les communautés des Premières Nations, en particulier les communautés éloignées, dépassent de loin celles des communautés comparables situées en dehors des réserves. Cependant, ensemble, grâce à la sensibilisation et à d'autres pratiques de prévention des incendies, nous pouvons nous attaquer à ce problème.

Pour les élèves

Activité sur la sécurité dans la cuisine

Cette activité enseigne aux enfants l'importance de repérer les dangers et les sources possibles d'incendie dans la cuisine.

En reconnaissant ces risques, les enfants peuvent communiquer efficacement les dangers à un parent ou à un fournisseur de soins.

Remettez un exemplaire de la feuille d'activités à chaque enfant. Cette activité peut être réalisée individuellement, en équipe de deux ou en groupe. Une fois les réponses données, vérifiez-les en vous aidant du corrigé fourni.

Questionnaire sur la prévention des incendies et des brûlures dans la cuisine

Ce questionnaire sert d'outil pédagogique sur les comportements de sécurité simples à adopter pour prévenir les incendies et les brûlures dans la cuisine.

Nous recommandons d'utiliser le questionnaire comme activité de classe pour lancer la discussion et assurer une bonne compréhension des réponses exactes. Un corrigé est fourni.

Pour les familles

Documents sur la sécurité dans la cuisine : affiche et fiche de sécurité

Ces documents sur la sécurité dans la cuisine sont destinés aux familles et traitent des risques d'incendie pendant la cuisson, ainsi que de l'importance de prêter attention aux pratiques de cuisson sécuritaires. À cet égard, les adultes jouent un rôle de premier plan pour garantir leur sécurité et celle de leur famille.

Remettez à vos élèves un exemplaire de l'affiche et de la fiche de sécurité dans la cuisine et demandez-leur de la remettre à leurs parents ou fournisseurs de soins.